



**10 Pièces**

**443 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0426AN**

**6 800 000 €**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa bâtie en 1936 par le fameux architecte Barry DIERKS est directement posée face à la mer et bénéficie d'un jardin merveilleux plat de 3373 m<sup>2</sup> planté d'oliviers. L'emplacement est exceptionnel pour cet ensemble immobilier comprenant 2 maisons. Maison principale : 230 m<sup>2</sup> + 100 m<sup>2</sup> : Au rez de chaussée : un séjour avec vue mer ouvrant sur terrasse et jardin, salon TV, cuisine équipée indépendante, salle à manger avec vue mer ouvrant sur terrasse face à la mer. 2 grandes chambres en suite ouvrant sur terrasse et jardin. Sous sol: garage, buanderie, pièces. A l'étage : Une chambre avec salle de ...

This villa built in 1936 by the famous architect Barry DIERKS is directly facing the sea and enjoys a wonderful flat garden of 3373 sqm planted with olive trees. The location is exceptional for this property consisting of 2 houses. Main house: 230 sqm + 100 sqm: On the ground floor: a living room with sea view opening onto terrace and garden, TV lounge, independent kitchen, dining room with sea view opening onto terrace facing the sea. 2 large bedrooms en suite opening onto terrace and garden. Basement: garage, laundry room, rooms. On the floor: A bedroom with bathroom, a bedroom with living room, ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

